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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 1) ODG C.C  21/06/2019  VARIAZIONI DI BILANCIO. 

Sindaco:”  Consiglio comunale d’urgenza convocato sostanzialmente per variazioni di bilancio che 

si sono ritenute necessarie semplicemente per l’efficientamento energetico, ne avete sentito parlare 

sicuramente nelle scorse settimane, sono lavori che andremo a fare sulla piscina comunale sulla 

scuola media di Bibbiena. Sono finanziamenti importanti che arriveranno dalla Regione Toscana e 

la quota di compartecipazione nostra che la Regione vuole avere, vuole vedere in atti ufficiali entro 

fine luglio, quindi assolutamente dovevamo necessariamente andare in Consiglio comunale 

d’urgenza per prevedere queste somme nel nostro bilancio sia in conto capitale in uscita sia in 

entrata con l’attivazione di un mutuo, che era già previsto nel piano delle opere triennale di 

quest’anno e che è di 691.000€, in realtà  questo mutuo di fatto va a sostituire altri mutui che erano 

già previsti per i prossimi anni nel piano delle opere, che invece per queste opere che sono piazza 

Garibaldi e piazza Tarlati saranno finanziati con l’entrata del GSE perché appunto per quest’opere 

del finanziamento energetico della scuola e della piscina comunale abbiamo fatto domanda al GSE 

che è questo ente che appunto da finanziamenti a  fondo perduto per efficientamenti energetici 

arriveranno 487.000€ quindi abbiamo previsto nel 2020 in entrata questi 487.000€ che appunto 

utilizzeremo pere coprire queste spese per piazza Garibaldi e piazza Tarlati, appunto ci 

permetteranno di non accendere quei mutui, quindi di fatto la somma di mutui che andiamo a 

prendere ora è inferiore rispetto a quella che era prevista nel piano triennale delle opere, quindi 

un’operazione dal punto di vista contabile buona, perché chiaramente questi mutui erano già 

presenti anche come piani di ammortamento nel corrente, quindi ovviamente anche il ragioniere ha 

dato parere favorevole, così come il revisore dei conti. Un’altra cosa importante che trovate in 

queste variazione, anche questa urgente necessaria da fare stasera è l’inserimento del nuovo servizio 

scuolabus, perché entro il 30 giugno dobbiamo fare la nuova gara che sarà attivata il 1° gennaio 

2020, quindi nuova gara per il servizio scuolabus dove saranno previste tre linee esterne oltre ad un 

mezzo sempre da mettere a gara che verrà fornito dalla ditta esterna. Queste sono le variazione 

urgenti che andiamo ad approvare stasera. Ci sono interventi? Galastri.” 

Capogruppo Galastri (Cittadini In Comune):” Volevo sapere una precisazione un po’ più 

precisa, scusate il gioco di parole, su quello è il finanziamento per il coefficientamento energetico 

della scuola, e quanto alla fine viene a costare questa scuola, sommato tutti i lavori che vengono 

fatti più questo qui, è possibile saperlo? E poi vorrei sapere se le scuole dal punto di vista sismico è 

completamente al sicuro oppure solo da una parte.” 

Sindaco:” Rispondo dicendo che stasera non ci sono interrogazioni e la tua è un’ interrogazione.” 

Capogruppo Galastri (Cittadini In Comune):” L’hai detto te se qualcuno voleva parlare.” 

Sindaco: “Si, ma delle variazioni di bilancio, chiaramente, questa non è una domanda sulle 

variazioni di bilancio, posso rispondere? Dato che sei un Consigliere comunale hai accesso agli atti, 

quindi puoi fare richiesta, ho visto che è stata fatta anche per altre opere, ovviamente sarà data 

risposta scritta, perché noi vogliamo rispondere con i fogli, quelli veri, quindi ………….. risposta 

scritta se farai domanda scritta dato che sei Consigliere comunale”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini In Comune):” Allora questa è la domanda, alla domanda non 

rispondi quindi, la devo fare scritta, si è parlato di questo, io volevo solo sapere qual è la somma di 

quello che noi si andava a spendere come Comune per questa scuola” 

Sindaco:” Ripeto, dato che sei Consigliere comunale l’oggetto è di variazioni di bilancio,se hai 

domande sulle variazioni di bilancio rispondo.” 
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Capogruppo Galastri (Cittadini In Comune):” La far scritta! Non ho domande” 

Capogruppo Rossi ( Bene Comune):”  Volevo solo cercare di mettere un po’ a fuoco il metodo di 

queste cose, io , ci siamo visti 10 giorni fa con un primo Consiglio comunale dove abbiamo tutti 

esternato una collaborazione per cercare di essere collaborativi e produttivi per il bene delal nostra 

comunità, mi auspicavo, mi auspico ancora che questa possa avvenire, nel senso che 

un’interrogazione così importante un Consiglio comunale così urgente, l’interrogazione non 

c’entrava niente, aveva bisogno anche di essere spiegato, magari una riunione dei Capigruppo per 

spiegare il motivo per cui si fa un Consiglio urgente per modificare un bilancio che è stato 

approvato, in cui erano già definite queste cose sarebbe stato per tutti noi importante avere questo 

confronto per potere avere poi i strumenti per decidere in merito quello che c’è da fare, chiaramente 

non avendo avuto questa cosa in due giorni ci siamo dovuti documentare  per come si poteva e per 

quello che ho potuto sapere sia grazie alla disponibilità del ragioniere Bergamaschi che altre fonti, 

le cose sono leggermente diverse nel senso che questo mutuo era stato già pensato di essere, questo 

mutuo questo finanziamento di essere stato, di realizzarlo con il finanziamento del GSE che era 

stato chiesto, ma mi risulta che siamo un po’ in difficoltà perché per motivi interni a probabilmente 

a ritardi della parte operativa, quindi del Comune, questo finanziamento ad oggi non  è possibile 

portarlo come certezza entro il 25 luglio quando ci sarà , dobbiamo presentare la documentazione 

per accedere al finanziamento regionale e quindi questo ha costretto un cambiamento del bilancio 

spostando, praticamente contraendo un mutuo oggi, quindi quello che andiamo a decidere oggi di 

contrarre un mutuo per la parte di cofinanziamento per poi utilizzare i fondi del GSE che erano 

previsti come quota di cofinanziamento nella realizzazione degli investimenti previsti a piazza 

Tarlati e piazza Garibaldi di Soci, in modo da realizzare quello che è previsto, quindi da un punto di 

vista tecnico coretto per carità, quindi sensibilità solo un appunto per fare in modo che certe cose 

che si potevano fare senza dover procedere ad atti straordinari come questo senza dover fare delle 

modifiche di bilancio , se queste sono le informazioni corrette che ho. Poi l’altra cosa che mi viene 

da segnalare è che, e qui, è una mezza domanda alla quale non mi risponderai, però te la faccio lo 

stesso, è che in questo bilancio, ci sono state per far tornare poi come deve tornare il bilancio  è 

stato messo anche inserito un risparmio energetico per quanto riguarda il palazzo comunale di circa 

15.000/16.000 € ora non ricordo a memoria, e questo chiaramente per il 2020, la domanda ma la 

trasformo in auspicio entro il 2020 torniamo nel palazzo comunale? Grazie.” 

Sindaco:”  Allora, in merito alle variazioni, si sono informazioni corrette, ma poi manca l’aspetto 

di urgenza del perché siamo arrivati a stasera, il motivo è questo semplicemente perché la 

valutazione che abbiamo fatto insieme ai tecnici era quella di dire se il GSE riesce a darci la sua 

delibera di approvazione, anzi  prima ancora è stata un’altra ovvero solo con la domanda GSE di 

contributo riusciamo a coprire la spesa di fonte a regione, in realtà la Regione questa settimana ha 

detto, venerdì scorso mi pare, no non è sufficiente il GSE vi deve deliberare il contributo ed è stato 

lì che è nata  la motivazione d’urgenza, perché chiaramente la domanda di contributo al GSE è stata 

fatta lunedì scorso, mi pare, non questo passato ma quello prima, e abbiamo chiamato tramite 

Regione il GSE nazionale e ci hanno detto che sono un po’ indietro con le pratiche, e che 

probabilmente non ce la faranno di darci la delibera di contributo entro il 20 luglio, quindi onde 

evitare di perdere un milione e rotti della Regione Toscana abbiamo convocato un Consiglio 

Comunale d’urgenza per prevedere questo mutuo, quindi semplicemente questo la motivazione. Il 

risparmio del palazzo comunale chiaramente è un risparmio dettato, anche la cifra stessa, 
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dall’Ingegnere comunale quindi evidentemente ha lui la situazione sotto mano sia sulla 

quantificazione e sia sulle tempistiche.” 

Capogruppo Rossi ( Bene Comune):” Era un auspicio nel senso che augurerei che al più presto si 

torni dentro al palazzo comunale”. 

Sindaco” Anch’io. Grazie. Ultima cose sulle variazioni di bilancio dato che è la prima volta che 

l’affrontiamo, proprio sull’onda di collaborazione, come hai detto te Roberto, questi allegati che 

trovate qua, la tabella A in particolare,  è una tabella Excel semplificata con accanto le motivazioni 

per ogni singola variazione, e vedrete che noi abbiamo dato questa impostazione la daremo a tutte le 

variazioni di bilancio, proprio perché vogliamo essere trasparenti anche verso la minoranza, 

altrimenti vedete benissimo l’allegato B che sarebbe l’allegato ufficiale che spetterebbe a tutti, 

quindi proprio perché vogliamo essere trasparenti e collaborativi inseriamo anche la tabella Excel 

semplificata con anche scritto accanto proprio le motivazioni per le quale ogni singola variazione 

viene fatta. Se non c’è altro si va alla votazione, favorevoli? Astenuti? Per l’immediata eseguibilità 

favorevoli? Astenuti? Andiamo con il punto che è ancora più urgente.”   


